



Inspiración y fascinación en la cocina

Con la nueva generación de cocinas S2 sin tirador, SieMatic pretende seguir inspirando a los usuarios de todo el mundo con conceptos fascinantes.

SieMatic está presente en 75 países de todo el mundo, en culturas muy diferentes, con costumbres culinarias y de disfrute diversas. Las amplias innovaciones de producto presentadas recientemente en los ID Days 2023 sorprendieron a todos los asistentes, especialmente la nueva generación de cocinas de SieMatic S2 sin tirador, con sus secretos y funciones ocultas. Además, pudieron descubrir una gran cantidad de nuevos productos. Inspirar a la gente con conceptos de cocina fascinantes tiene una larga tradición en la compañía. Es su alma e identidad.

SieMatic es considerada la inventora de la cocina *grifflose*. Desde la 6006 en 1960, pasando por la SL a finales de los años 80, hasta las actuales S2 y SLX, la cocina *grifflose* se ha ido desarrollado en consonancia con los tiempos y ha ganado muchos premios. Con innovaciones siempre sorprendentes, SieMatic demostró previsión y estableció nuevos estándares que se convirtieron en modelo. Con la nueva generación de la S2, SieMatic quiere hacer aún más hogareños los *grifflos* clásicos atemporales, para que la cocina se integre aún más en el espacio vital. Veamos dos de las últimas propuestas:

Minimalista y acogedora a partes iguales

La arquitectura de la cocina de una SieMatic S2 se define por su ausencia de tiradores y sus formas claras. Sólo se ve interrumpida por las líneas que marcan el ambiente de la cocina. Es elegante y atemporal. Se puede proyectar de forma minimalista, con un diseño sobrio de frente, tirador y encimera. Pero también puede planificarse de forma expresiva, por ejemplo, utilizando maderas cálidas, tiradores empotrados de níquel brillante y encimeras de piedra natural en colores a juego.

La arquitectura de la cocina de una SieMatic S2 se define por la ausencia de tiradores y las formas claras

La SieMatic S2, casi monocroma en sus materiales y colores, es minimalista y acogedora a partes iguales. Solo el armario superior acristalado de tres lados, colocado asimétricamente, y el fregadero desplazado en profundidad, con su práctico canal funcional delante de la hornacina, rompen discretamente la estructura y la composición. Los cálidos tonos lacados de los frentes y los tiradores empotrados armonizan con la piedra natural Taj Mahal de las encimeras y los revestimientos de los nichos.

Nada revela precipitadamente el secreto de la SieMatic SecretSpace que se esconde tras las esquinas elegantemente diseñadas de los armarios bajos y columnas. Solo con una segunda mirada, la nueva generación de SieMatic S2 sorprende y revela sus secretos y talentos ocultos. En un abrir y cerrar de ojos, gracias al revolucionario giro de traslación, un armario cerrado se convierte en una noble estantería chapada en un tono de color contrastado que combina inteligentemente en la cocina y el salón. Una experiencia háptica y visual incomparable. Ni el extraíble ni la puerta estorban cuando están abiertos. El mecanismo de primera clase, con la precisión de un clásico mecanismo de relojería suizo, garantiza las más suaves propiedades de funcionamiento, gracias a las cuales ni siquiera los objetos ligeros se mueven del sitio al girar.

Esto no es suficiente de los talentos ocultos. Dos islas casi idénticas con encimeras de piedra natu-

ral Taj Mahal se colocaron en paralelo en la sala. También en este caso, uno de los secretos del S2 solo se hace evidente a segunda vista. Bajo las encimeras de SieMatic SteinDesign, que se pueden desplazar lateralmente, se oculta la placa de cocción de generosas proporciones o, si se desea, un fregadero con grifería rebajada. Los detalles y la precisión marcan la diferencia. Los bordes biselados que sobresalen por tres lados en la parte inferior ocultan la encimera central de 1cm, en la que se esconden la placa de cocción y el mecanismo de marcha suave, y crean visualmente más carácter de salón. Deslizándose hacia fuera por ambos lados, las encimeras encajan en su sitio y pueden utilizarse como asientos o como superficies de trabajo ampliadas. Gracias a su suave deslizamiento, los objetos pueden permanecer permanentemente sobre las encimeras deslizantes.

Lujosa ligereza

El ADN de la SieMatic S2 incluye agarraderas empotradas en la parte superior, aquí en anodizado negro mate, que hacen que la encimera especial de SieMatic StoneDesign en un fino 1cm parezca prácticamente flotar, dándole una ligereza especial. Los elaborados ingletes de las esquinas de los frentes y los paneles laterales caracterizan la pretensión de un diseño de interiores y de vida lujoso y de alta calidad. Los frentes chapados y lacados de la S2, junto con los materiales de alta calidad seleccionados y los armarios altos especiales SieMatic, que siguen los tonos metálicos y lacados de la cocina, confieren un aspecto completamente nuevo, aún más hogareño. El armario alto de siete metros de largo, que llega hasta el techo, ofrece un espacio de almacenamiento inmenso e inteligentemente aprovechable, pero su estructura y la acogedora mezcla de materiales le restan preponderancia y fuerza en la estancia.

Con SecretService, un cajón con apertura Push2Open oculto en la empuñadura plana de 3,5cm de la SieMatic S2, la compañía demuestra una vez más su gran competencia en el diseño de interiores. SecretService permite una rápida visión y acceso a objetos planos y finos, como, por ejemplo, un juego de cuchillos, cortadores de queso y trufas o smartphones y tabletas. Equipados con portacuchillos magnéticos o separadores en castaño ahumado y roble claro, pueden configurarse individualmente y también ofrecen una sujeción magnética segura para los cuchillos. La nueva mesa extensible redonda, diseñada en la gama cromática de la cocina, la hace además más suelta y es, por ejemplo, ideal para un pequeño desayuno, un tentempié por la tarde o un práctico lugar de trabajo. ■

